

sase al Fr. Censor, para que emitiera informe sobre ella.

Memoria sobre el proyecto del ferrocarril de la villa de Alhucemas a Granada.

Se dio así mismo cuenta de una carta del Fr. D. Mariano Vergara dirigida al Sr. Director suplicando le fuese la memoria referente al Proyecto del ferrocarril de esta ciudad a Granada que llevaba redactado como Secretario de la Comisión parlamentaria que contiene en la cuestión, y llamando la atención de esta corporación acerca del citado asunto, para que se digne deliverar si bien lo tiene, sobre los medios por el propuestos, si otros que le lleven conveniente, y que se sirviese darle aviso del resultado de dicha deliberación; y la Sociedad acordó para dicha carta a la clase de comercio, para que informe sobre el particular y que se avisase después el resultado a dicho Fr. Vergara.

Invitación para concurrir a los Fuegos florales.

Esta corporación quedó enterada de un oficio de D. Faustino Fuentes y Ponte, en el que la invitaba concurrir a los Fuegos florales que se llevaba de celebrar en 8. del presente mes, así como también de otro del Dr. Vicepresidente de la Comisión provincial, en el que practicaba que habiendo sido aprobado el Presupuesto de la provincia para el ejercicio de 1878-79, lo ha sido también el Grancial de esta Academia, en los términos en que se formó, o sea un total de gastos de 8376 pesetas 87. C.^o, un total de ingresos propios de 2888 pesetas 96. C.^o, y un déficit a cubrir de fondos provinciales de 5.757 pesetas 91. C.^o.

Memoria sobre la invasión de las Phyllocoen-Vastratia.

La Sociedad acordó que un ejemplar de la memoria sobre la invasión de la Phyllocoen-Vastratia de la provincia de Málaga escrita por D. Enrique de Ory, y redactada por